

## Quebec Canada

By Josee Roberge  
National Responsible

Comme dans plusieurs régions du monde, la Famille Marianiste continue de s'agrandir grâce aux laïques. Ainsi, en janvier dernier, plusieurs laïques ont fait de nouveaux pas vers un engagement de plus en plus profond. Nous comptons actuellement 45 laïques qui ont fait soit un premier, deuxième, troisième, quatrième pas ou encore une consécration-alliance avec Marie.



Ces personnes se rencontrent pour la plupart à toutes les deux semaines dans des groupes de cheminement de foi variés comme CLM, cellules paroissiale d'évangélisation, ou groupes aux couleurs marianistes.

Plusieurs de ces personnes sont aussi bénévoles au Centre Marianiste d'éducation de la foi qui est une œuvre conjointe des SM et CLM. Le Centre fait un travail de nouvelle évangélisation dans le milieu en mettant de l'avant différents moyens pour rejoindre les gens. Cette année, pour le jubilé, nous avons organisé "Aventure à la Porte Sainte" qui est en fait un pèlerinage. Vous trouverez plus de détails sur le site web du Centre [centremarianiste.org](http://centremarianiste.org)



Les membres des CLM reçoivent aussi à chaque mois un petit bulletin électronique qui s'appelle le "Crockpot Marianiste". On y retrouve des nouvelles, des informations et surtout de la formation pratique pour la vie Chrétienne et Marianiste. L'équipe d'animation continue de travailler pour trouver des moyens variés pour la formation.

